
 

 

 

第第１１４４５５１１回回    例例  会会    （（平平成成２２９９年年７７月月２２１１日日））    
本本日日ののププロロググララムム    新新年年度度のの抱抱負負未未発発表表者者／／会会員員一一口口卓卓話話  
                        
前例会の記録  （第１４５０回 平成２９年７月１４日）  

・会員数    ４２名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８３・３３％  

・欠席者      ７名  江原和  越智  狩屋  北殿  松田  三宅  吉岡の諸君  

・６月２３日メーキャップ後の出席率   ８８・１０％→９２・８６％に補正   

７月４日笠岡ＲＣへ、山本 雅夫君     ６月２７日笠岡ＲＣへ、狩屋幸治君  

・ゲスト   な し    

・ビジター  山名照知会長様・松尾 明幹事様・山本国春様・森年美和様（笠岡 RC）   

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１２年と１４２日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３０年と２１３日に当たります。  

 ７月９日、笠岡青年会議所６周年記念式典が笠岡グランドホテルにおいて開催され、私が参加して参

りました。７月１０日、社会を明るくする運動推進大会が保健センターにおいて開催され、江原副会

長と私の２名で参加して参りました。７月１１日、笠岡ＲＣへ新井幹事と共にご挨拶をかねてメ―キ

ャプして参りました。 

定例理事会報告①第１回～３回までの被選理事会の項目を全て承認致しました。②カブトガニ生息地

海岸クリーン作戦を、メーキャップ対象行事とする事承認致しました。③交換学生派遣について予算

書を承認致しました。④池上ガバナー及び国定ガバナー補佐クラブ訪問時の食事とお土産については、

通常通りの食事の用意とワコーファームのシャインマスカットをお土産とする事で承認されました。

・幹事報告  池上ガバナー事務所より、地区大会関係書類等をご送付頂いております。  

ロータリーコーディネーターＮＥＷＳを頂いております。  

ハイライトよねやま２０８号と、「ロータリー米山記念奨学会５０年のあゆみ」の購入お願いが参って

おります。近隣クラブの例会変更のお知らせを、新見  玉島の２ＲＣより頂いております。  

笠岡市交通安全対策協議会より、平成２９年度総会開催のご案内を頂いております。  

日時：平成 29 年 7 月 26 日（水）１０：００～１１：３０場所：市民活動支援センター２階会議室  

平成２９年度社会福祉協議会特別会費納入のお願いが参っております。  

・委員会報告 な し    ・配 布     週 報  ロータリーの友  クラブ運営活動計画書 

・食 事   ハンバーグランチ  

◎スマイル 笠岡 RC 山名会長、松尾幹事より過分なるご芳志を頂戴しました。  
 石田官義・新井善久君  笠岡 RC の山名会長松尾幹事様ご挨拶ありがとうございました。  

江原公平君  山名会長松尾幹事山本、森年会員の皆様メーキャップありがとうございます。  

牧野真樹君  山名会長松尾幹事よろしくお願いします。先週のスマイル祭りに乗り遅れました。  

鈴木紘一君  笠岡 RC 山名会長松尾幹事ご就任おめでとうございます。  

小川隆則君  同 上。本日双子の孫が満三歳の誕生日を迎えました。  

岡辺賢二君  恵谷さんから思わぬ配当を頂き有難うございます。  

高田愼也君  本日は家内の４年目の命日でスマイルします。  

 
ｈ 

恵谷龍二君  遅刻しました。先日の福山の例会では大変失礼致しました。  

福嶋啓祐君  岡山経済研修所マスリーレポート７月号に法人の記事が載りました。  

河田恭志君  ４連続欠席しました。シングルお祝い有難うございました。誕生日プレゼントもらった。

岡原 稔君  結婚記念品を頂きました。  山本雅夫・大嶋元義君  早退します。  

スマイル ６４，０００円  

●プログラム  新年度の抱負  新井幹事、各委員長  
新井幹事・・・高田会員・田渕会員の熱意により当クラブに入会して早や 5 年が経過した。今は大変楽しく 

有意義で入会して良かったと思っています。会員の皆様にも同様の思いを感じることが出来ます様に石田 

年度の幹事として頑張りますので、心強い御協力の方、宜しくお願いします。 

江原副会長・・・副会長として石田会長を支えるとともに増強に力を入れたい。私が入会した鈴木年度は 

5 名入会した。その人数に匹敵する会員の増強を目指したい。 

牧野副幹事・・・江原副会長の御指示により副幹事を務めさせて頂きます。副幹事の後は幹事が待ってい 

る様ですので新井幹事の背中を見ながら一生懸命頑張ります。宜しくお願いします。 

工藤社会奉仕委員長・・・社会奉仕に関わる二つの委員会と一致協力して社会に役立つ活動を積極的に 

進めたいと思っています。 

田淵ロータリー財団委員長・・・世界的に困っている方に手を差し伸べる財団です。懐が痛むかもわかり 

ませんが、皆様の暖かいお心で御配慮くれぐれもよろしくお願いします。 

荒川出席委員長・・・例会は欠席しない様に自分に厳しくして 1 年を過ごす所存です。皆様方も同様に欠 

席されない様、宜しくお願いします。 

岡原親睦活動委員長・・・本年も例年取りクリスマス例会、親睦旅行を中心に据えて活動する予定にして 

おり立案したいと思っています。皆さんご協力の方、宜しくお願いします。 

長鋪クラブ会報委員長・・・例年同様に各委員の御協力を得ながら粛々とクラブ会報を作成したいと思い 

ます。新機軸として、皆様の会社あるいは職場の風景、御活躍の場面などの写真を会報に掲載したいと思 

っていますので、写真を御送付下さいませ。 

椋梨プログラム委員長・・・本年度はテーマを決めて会員卓話をお願いしたい。会社の自慢話などお話頂 

きたいと思います。 

金子会員増強委員長・・・現段階で少なくとも 2 名の増強はほぼ固まっている。本年度合計 5 名入会を目 

標と定めています。皆様も心当たりがあれば積極的な会員増強活動をお願いします。 

池田孝会員選考・職業分類委員長・・・江原副会長、金子委員長から会員増強に関し力強いお話を頂いた。 

選考、分類作業大変楽しみにしています。 

淵野雑誌・広報・インターネット委員長・・・ロータリーに慣れ親しんで頂く意味合いで会員在籍期間の 

短い方ローからロータリーの友の紹介をお願いします。 

小川ロータリー情報委員長・・・前会長は恒例によりこの委員長を務め RC の情報を会員に周知します。 

今年度は 3 回ほどインフォーマルミーティングを行いたく思っています。 

原田環境保全委員長・・・本年度もアツケシ草の保全、カブトガニ保護活動・啓発運動、クール/ウォーム 

ズの実践の他一木・一会員と言うことで、ハナミズキを既に配布させて頂きました。大事に育てて下さい。 

福嶋高齢者委員会・・・高齢者の皆様、いつまでもお元気でをもっとうに活動します。リビングユーにつ 

いての卓話を予定しています。 

次週以降のプログラム＆行事予定  紙面の都合により今週の掲載はございません。前回分参照の事。  


